

## **Penuh Keakraban, Kapolres Bantaeng Ramah Tamah Bersama Kabag OPS dan Kasat Lantas Baru dan Lama**

**Ryawan Saiyed - BANTAENG.INDONESIASATU.ID**

Mar 23, 2022 - 13:03



BANTAENG - Kapolres Bantaeng, AKBP Andi Kumara SH,SIK,M.Si, Menggelar ramah tamah atas mutasi jabatan pada 2 pos jajaran polres Bantaeng. Kegiatan di laksanakan dihalaman rumah jabatan Kapolres, jalan Kartini Bantaeng Sulawesi Selatan, Selasa malam, 22 Maret 2022.

Kedua pos tersebut adalah Kabag OPS dari pejabat lama AKBP Jafar Tonton,SH ke pejabat baru Kompol Aswar Anas, S.Sos. Dan pejabat lama Kasat Lantas Polres Bantaeng AKP Ida Ayu Made Ari Suastini,SH ke pejabat baru AKP Hasanang.

Acara dimulai dengan Pembacaan Do'a oleh IPDA Nur Amin, Spd. Selajutnya moderator mempersiapkan Jafar Tontong menyampaikan kata sambutannya.



"Terimakasih kepada bapak Kapolres dan rekan rekan atas pelaksanaan ramah tamah ini, Tentu suatu penghargaan yang luar biasa kepada saya", Kata Jafar tonton.

Pada rangkaian sambutannya, Dia terfokus memaparkan perjalanan kariernya selama 36 tahun di Polres Bantaeng.

"Hingga saat ini saya masih bertugas disini sejak 1986, dari anggota biasa, Sat Lantas, Sat Narkoba, Kapolsek hingga Kabag OPS, Dan selama bertugas saya sudah dipimpin sekitar 20 Kapolres", Ungkapnya.

Dia juga menjelaskan kalau jabatan terlamanya adalah sebagai Kapolsek tompoulu yakni selama 6 Tahun, dan mendapat jodoh petugas kesehatan yang tak lain adalah tetangganya antara Polsek dan Puskesmas.

"Kata orang dimana ada api disitu pasti panas, dan inilah mantan pacar saya", Sebut Jafar Tontong sambil menunjuk istrinya.

Pada akhir penyampaianya, Dia berpesan kepada personil yang masih aktif agar bekerja ikhlas dan jujur.

"Walau kita tidak berprestasi asal tidak melanggar, Namun berusaha berprestasi dan tidak melanggar. Dan saya akhiri dengan kalimat, "Sekalipun saya sudah purna, Korps Bhayangkara tetap dihati", Pungkasnya.

Sementara Kasat Lantas yang biasa disapa Bu Ayu, juga mengakui kalau Bantaeng adalah kabupaten yang sangat berkesan dengan 29 Obyek wisata air

alam termasuk air terjun. Dia juga mengaku kalau Bantaeng adalah daerah pertama bertugas keluar daerah selama bertugas di kabupaten Gowa sejak 2007.

"Warga Bantaeng sudah seperti keluarga sendiri, jadi hari ini saya tidak katakan pamit, saya hanya mau bilang bertugas keluar daerah", Kata Made Ayu.

Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara, Berkesempatan menyampaikan kesan dan pesannya.

"Selamat bertugas di tempat yang baru semoga lebih sukses, dan pejabat baru mari menciptakan kebersamaan dalam bertugas untuk Bantaeng lebih Baik", Kata Kapolres

Khusus kepada AKBP Jafar Tontong yang memasuki masa pensiun, Kapolres mengapresiasi kepemimpinannya sebagai Kabag OPS.

"Sebagai Kabag OPS, Dia menjalankan tugas berat karena disamping menjalankan tugas pokok, dia juga bertugas memimpin personil menghadapi masa pandemi covid-19.", kata Kapolres

"Maka dari itu, Suatu penghargaan dari kami, melaksanakan ramah tamah di rumah jabatan bersama rekan rekan dengan penuh keakraban dan kekerabatan, Kendati dilaksanakan di halaman karena kita masih berada pada suasana pandemi", Ucap Kapolres.

Kapolres juga mengakui kejujuran Jafar Tontong sebagai polisi, termasuk saat pelaksanaan vaksinasi terhadap masyarakat Bantaeng, Dia berpesan walaupun Bantaeng terendah dalam capaian vaksinasi tapi kita riil data vaksinasi, dan meminta kepetugas kesehatan untuk tidak memanipulasi data.

Menghadiri sambutannya, Kapolres juga berkesempatan atas nama Polres Bantaeng mengucapkan maaf jika selama bertugas sama sama terdapat kesalahan.



Pada kesempatan tersebut, Kapolres juga memberikan cenderamata berupa plakat bergambar kepada keduanya.

Hadir dalam kegiatan, Dandim 1410 Bantaeng, Letkol arm Gatot Awan  
Febrianto, Seluruh pejabat utama Polres Bantaeng, Para kasat dan Kapolsek.

Dijadwalkan, Serah terima jabatan dilaksanakan pada Rabu, 23 Maret 2022 di  
Mapolsek Bantaeng. (\*)